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今年の納涼祭は7月25日 (土)と26日 {日)に開催
町会は6月 13日 (土)に第|'b役 員会を開催して、平成 27年 度納涼祭の基本的な開催要項について確

認します。今年の納涼祭は昨年好評を得た子供抽選会や地元PO・田の新鮮野菜大安売り、上野原まんじゅう
の増販売など、ヨ|き続き実施します。6月 27日 (土)には第 1回拡大実行委員会を開催して、さらに幅広
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終的に決定しますのでご意見を役員に申し出て下さい。

□盆踊り(レデイースクラブ・船田友愛会) □よさこいソーラン
□抽選会    □子供ま由選会
□子どもみこし

□地元の新鮮野菜大安売り
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焼き鳥 グラウンドゴルフ同好会
燒き肉、ソーセージー、水割り、ジュース 長房 小 学校運 営協議 会

町会三役の任務分担決定～問い合わせは担当者ヘ

国 会長代行 :丼上(正)
□ 納涼祭実行委員長  丼上(正)淵
ロ グラウンドゴルフ大会実行委員長 丼上(希)
□ 各種募金贅任者 青木、平田
国 会員名簿管理  四宮
□ 広報配布責任者 平田   平田   →

丼上(希)→
古賀   →

□ 船田町会ホームベージ編集責任者 平田

敬老会実行委員長  川越
「支え含いネットワ=ク 」総括責任者  川越
船田会館管理責任者  古賀
防犯灯管理 四宮
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情報化時代がいっそう進展する中で、町会のホームベージ開設の声も高<な り、こうした期待に
応えるために町会はホームベージを開設しました。
「船田町会通信」の内容は、年間行事計画、BIのトビックス、町会だより、子ども会だより、学

校だより(長房小 ・船田小)、防犯 ・防災情報、協力団体活動案内、掲示板などの最新のものを保
存しています。是非、活用して下さい。

ホームベージの編集担当者は書記の平田 哲男さんです.写 真もふんだんに取り入れ、 lヶ月に
1回は定期的に更新するよう取り組みます。 トビックスなど情報の提供もお待ちしています。

アドレス http:〃www.huneda.com/ド メインhuneda.com船 田町会通信でも検索OK

→  →   →



町会内でも空き家が急増.迷 惑を受けていませんか!
防犯・防災の観点から八王子市条例を活用し.適正管理を求めましょう!

総務省の調査によると13年 10月 時点の空き家は820万 戸、住宅全体に占める害」含は13.5%で
過去最高です。古い家がほったらかしにされると安全や衛生面で周りに迷惑がかかることから、昨年 11
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一方、八王子市ではこのような空き家によって市民の安全や安心な生活が脅かされることがないように、

防犯 ・防災上の観点から 「八王子市空き家の適正管理に関する条例」を制定し、すでに平成 25年 4月 1
日から施行しています。この条例では空き家所有者の責務を明らかにすると共に、空き家を放置している 、

暮轟菌墨習権喜と遅握ι髪願基,F事後琶需罠貯旨蕊椿轟源轟負EF舌F皇爆覆轟昌EF逼轟李否塞理碁
うなど実績を上げてぃます。
町会内でも高齢化が進み年々空き家が増えています。町会では問題のある空き家、と<に 「古<て 倒れ

し るヽ」「不特定の物が容易に侵入できる」「庭の樹木
i者に適正管理していただ<ために、八王子市条例を
:的には各区毎に問題のある空き家を特定し、町会ヘ
|にまとめて申請してい<こととします。

6区  岩田 杉多様(事年82歳 )5月 07日  c~E去
7区  古田 末弘様(事年75歳 )5月 17日  ご逝去
了区 岡島美代子様(事年65歳 )5月 21日  ご逝去

※岡島さんは平成 6年 に坂丼智恵子さん、林干枝子さんらと共に 「ひだまり会」を立ち上げ、それ以
降●中心的な存在として活動し、平成13年度から会長に就任していました。また、平成19年度か
ら平成 25年 度まで民生 ・児童委員として活躍していましたが、体調を崩したため退任しました。
一人暮らしの高齢者を支える活動を献身的に続けて来られた岡島さんにあらためて敬意を表します。

□ 船田会館草刈り清掃に 62人 参力0                ヽ

町会は5月31日 (日)8時30分 から平成27年度役員が中心となり、船田会館の革刈り、清掃を実施
しました。この日はレデイースクラブ、自主防災会、船田友愛会、碁船会の人たちも参加し、ボランテ
イア袋に40を 超すゴミと草を収集しました。、                     r~~

ロハタノ木材が船田会館の擁壁を全面的に修繕工事、水圧で汚れを流し、驚<ほ どきれいに !
船田会館の北側曲がり角を中心に擁壁のプロックが3箇所程度崩れて拡大する恐れがあったため、ハ

多ご奮写塙写衡39薯携頭多[ち品暑↓各屋究遇撃雹鶏賃ぞ風送名塞饉琴准F城9を最麗爆塚:薬嵩晟
上も汚れたままの擁壁を高圧

―

洗浄機できれいにしていただきました。この工事には職人が 3日 間
延べ 12人 投入されました。ハタノ木材社長は、「開発工事で町会には大変協力していただいており、
そのお礼である」と、町会からの工事費の受け取りを拒否しました.プ ラスバータウンの0寺にも 「地元
還元」だと船田会館の拡幅をしていただきましたが、町会は今回の修繕工事についても、ハタノ木材社
長の行為を素巨に受け止めることにしま―した。ありがとうございます。

6月 20日 (土) 9時 30分 ～ 16時 まで 
‐
雨天決行

□ 船田会館前広場 料金は回覧板のチラシをご覧下さい。格安です。


